
　　　（計画・報告）

出席者

　　　　　　【広報】年間事業報告。12月に広報誌第136号を発行した。

　　　　　　【選考】年間事業報告。役員候補者が満たないため、再度手紙を配布。

　　　　　　【本部会計】令和4年度中間決算報告。

　　　　・連P

　　　　　　2月15日（水）第5回常任評議委員会に出席。

　　　　　　広報誌コンクールについて

一、　その他

　　　　　　・卒業前に3年生へ防災備蓄品を配布。

　　　　　　・来年度の予算で部活（団体競技)のユニフォームの新調をしたいと考えている。

　　　　　　・PTA総会について。コロナ禍の特別措置で書面開催にしているが、行事なども徐々に

　　　　　　　元通りになっているので、対面開催するか、これを機に今後も書面議決にするか検討中。

　　　　　　　この場を借りてまずここにみなさまの意見を伺ってみたい。

　　　　　　　→・感染症のリスクは減らしたいので書面がありがたい

　　　　　　　　・仕事をしているので書面がありがたい

　　　　　　　　・書面もありがたいが、顔を見てお話しするのも大切。保護者会などの予定と

　　　　　　　　　抱き合わせにするとよいのでは。

〈松戸市立第二中学校ＰＴＡ〉

開催年月日 令和5年 2 月16日(木） 記録　　書記運営委員会14:00～15：00

　　　　　保護者の方に見ていただく機会をその都度設けたいと思っている。

　　　　・各委員会

　　　　　　【学年】年間事業報告。本来は3月に3年生の制服リユース回収をするが、制服リニューアルの

　　　　　　　　　　ため検討中

　　　　　　【成人】年間事業報告。３月に給食試食会開催予定。

一、　教頭先生挨拶　

　　　　　行事や教育活動を通して、一年を盛り上げていくいい経験ができた。今年度の登校日も残り

　　　　　わずかなので、いい締めくくりができるようサポートしたい。

一、　報告

　　　　　・学校

　　　　　今年度は１学期の授業参観の中止、体育祭の平日開催など変更があったが、来年度も
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教頭、本部 5 名
学年 2 名、 広報 1 名、 成人 1 名、 校外   名、 選考 2 名

一、　会長挨拶　

        　コロナ禍で思ったように行動できないこともあったが、自分以外の身体のことを思いやる気持ちを

　　　　培えたのではないか。今年度最後の運営委員会を無事に迎えられたのもみなさまのおかげ。


